

Muy pronto podrás pagar el metro con CoDi

 [la-saga.com/actual/muy-pronto-podras-pagar-el-metro-con-codi](https://www.la-saga.com/actual/muy-pronto-podras-pagar-el-metro-con-codi)

Redacción

8 de junio de 2020

En una conferencia virtual Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la Ciudad de México, mencionó que está trabajando junto con la Asociación de Bancos de México (ABM) para poder disminuir el número de contagios de Coronavirus, esto incluiría el Cobro Digital (CoDi) en el transporte público de la ciudad con el fin de poder realizar pagos sin contacto, el uso de CoDi estará disponible principalmente en el Metro y Metrobus mediante la tarjeta de movilidad que estará integrada de la CDMX.

El Banco de México (Banxico), la ABM y diversos integrantes del sistema financiero presentaron en septiembre del año pasado una herramienta con la cual se pueden realizar pagos en tiempo real mediante el celular con códigos QR o acercamiento NFC.

Por su parte, Andrés Lajous, titular de la Secretaría de Movilidad de la CDMX mencionó que CoDi es completamente gratuito y no es exclusivo de ningún banco, puede realizar depósitos bancarios desde la aplicación sin cobrar comisiones, señaló que se espera que esté lista para pagar el transporte público en un mediano plazo.

Luis Niño de Rivera, titular de la ABM, informó que se seguirá promoviendo el uso de este mecanismo como forma de pago.

Son casi 2 millones y medio de personas que tienen CoDi en su teléfono, tenemos que lograr que aumente el número de transacciones e ir incentivando que ahora que salgan a hacer las compras indispensables será mucho más fácil pagar así”.

La app de CoDi está disponible tanto para iOS como para Android y su descarga es gratuita.